北小だよ

令和6年9月 第298号 岩国市周東町獺越2161番地 TEL&FAX(0827)86-0212



mail shuhoku-e@edu.city.iwakuni.yamaguchi.ip

HP http://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/shuhoku-e/

<学校教育目標>(小中一貫教育目標)

ふるさとを愛し 心豊かに たくましく生き抜く 児童生徒の育成

くめざす児童像>

しっかり考え、決めたらやる子

ゆたかな心で、思いやりのある子

|**う**|んとがんばる、たくましい子

ほがらかで、仲良く助け合う子

くるしさに負けない、がまん強い子

<チャレンジ目標> 全力で 笑顔で

輝け



2学期のスタート!■

9月になり、長い夏休みを終えた子ども達が学校に戻ってきました。

2学期は最も長く、修学旅行や宿泊学習、社会見学などの他校と交流を深める行事、敬老会や地 域清掃、川越文化祭など、地域と連携した活動があります。そうした場面で、子ども達がこれまで 身に付けてきた力をしっかりと発揮する姿をお目にかけることができるよう、日々の授業や活動を より充実させていきたいと考えています。

さて、1学期末に実施した学校評価では多くの方にご協力をいただきました。ここ では簡単に結果についてご報告いたします。なお、詳細につきましては学校ホームペ ージ「学校紹介」の「学校評価」の中に、児童、教職員、地域アンケートの集計結果 を載せておりますので、そちらからご覧ください。右の QR コードからもご覧いただ けます。教育活動や授業に対する評価では肯定的評価が 100%と高い評価をいただい



ています。言葉遣いやあいさつについてはやや低い 90%、いじめ根絶の取組に対しては 95%、家 庭や地域との連携では、情報発信が100%、地域とのつながりが96%といった結果となりました。 課題のある項目は早急な改善を検討します。

自由記述でたくさんのご意見もいただきました。その中の一つをご紹介します。

「3月の卒業式、5月の運動会に参加させていただきました。川越地区に来ると、いつも穏 やかな気持ちになります。地区外に住んでいる私ですが、訪れた人を丸ごと受け容れてく ださる懐の深い土地・学校だと思います。運動会の競技中、地区の方が小学生と言葉を交わ していらっしゃいました。気心が知れた仲といった感じで、うらやましくなる光景でした。 開かれた学校と、学校を大切に思っていらっしゃる地域の皆さん、すてきだと思います。」 学校評価にご協力くださった皆様、本当にありがとうございました。 校長 村田

8.9月の主な行事予定

8月30日(金) 始業式

作品展·学校公開 9月2日(月)

> 3 目(火) IJ 、学校保健安全委員会、自動車図書館

修成交流学習 4 日(水)

6 日(金) ALT

敬老会 8 目(目)

9日(月) 振替週休日

12 日(木), 13 日(金)職場体験受入 13 日(金)ALT 16 日(月) 敬老の日

17 目(火) 自動車図書館

18 目(水) ALT

19 日(木)~20 日(金) 修学旅行

23日(月) 秋分の日

24日(火) スクールカウンセラー来校

26 日(木) 4年社会見学(岩国市内)、5年6校合同学習

30日(月) 3校合同体力テスト

協働作業·PTCA会議

8月18日(日)の協働作業には、暑い中、たくさんの地域・保護者の方が参加してくださいました。中高生の先輩達の姿もあり、地域や保護者の皆さん、そして先輩達に見守られて学校があることを改めて感じました。作業後は運動場やそのまわりが見違えるようにきれいになり、気持ちよく2学期が迎えられそうです。お世話になりました。

引き続き行ったPTCA会議では、学校評価アンケート結果や学校・地域連携カリキュラムについての報告と全国学力・学習状況調査の問題について学習会を行いました。





柱島自然体験学習

7月24日(水)、修成小、川上小の3年生以 上の児童と柱島自然体験学習を行いました。

活動は、海水浴、カヌー体験、スイカ割り、 海岸清掃と、全て海に関わるものです。限られ た時間ではありましたが、周北とは違った自然 環境を満喫しました。

カヌーの指導や見守り、昼食の準備、お土産のシーグラスなど、柱島の方々が様々な形で支えてくださり、そのお陰で楽しい時間を過ごすことができました。お世話になりました。



3校合同水泳

7月12日(金)に3校合同水泳学習を川上 小学校で行いました。

低・中・高学年に分かれて、交流を深めました。通信水泳記録会では、 $5\cdot6$ 年生が自由形 25m、自由形 100m、個人メドレー50m

の3種目にそれぞれ 参加しました。練習 の成果を発揮し、自 己ベストを更新する ことができました。



スドウ袋かけ

今年も、おおさこ農園の高木さんにブ ドウの袋かけ・収穫をさせていただけるこ とになりました。袋かけの日の前日が大雨 で、当日も雨模様だったため、児童は袋か けができず、持って行ったぶどうの袋を高 木さんにかけていただくこととなりまし

それぞれの思い をかいた袋が、 ゆらゆら揺れて います。

た。



防災について考える

7月4日に防災出前 授業、18日に水害対 応避難訓練、引き渡し 訓練、砂防ダムの見学 を行いました。



出前授業では、土砂災害の危険性やメカニズム、災害時に正しい情報を手に入れる方法、災害に備えて家族で話し合っておくべきことなどを学びました。非常持ち出し袋の実物には、大人も子どもも興味津々でした。

18日には、災害後に造られた砂防ダムを見学しました。ダムの大きさを目の当たりにして、 土石流の力を感じたのではないでしょうか。 今後も防災意識を保ち続けたいと思います。

夏休みパワーアップ

7月22・23日に、夏休みパワーアップ を行いました。学習・音楽・水泳と3コマに 分かれた学習です。

2日間という限られた学習でしたが、1学期には達成できなかった水泳の目標をクリアすることができた児童が何人もおり、「やった!」と、歓声があがっていました。



